



Pièces 7 Pièces
Superficie 450 m²
Référence 367L14M
Prix Prix NC

St-Jean-Cap-Ferrat Maison à louer (06230)

MAISONS & APPARTEMENTS

SSuperbSuperbe villa d'architecture contemporaine, située face à la mer et à quelques pas de la célèbre plage de "Passable" sur le côté ouest du Saint Jean Cap Ferrat. Vue panoramique sur la Rade de Villefranche, décoration moderne et artistique. Elle se compose de trois niveaux principaux; Le 1er étage étant entièrement consacré à la chambre de maître avec sa salle de bain en-suite, vaste bureau face à la mer , une large terrasse privative Le niveau inférieur est en open space, avec Large séjour, salle à manger, cuisine américaine entièrement équipée, la vaisselle est particulièrement ...

Superb villa of contemporary architecture, located facing the sea and a few steps from the famous beach of "Passable" on the west side of Saint Jean Cap Ferrat. Panoramic view of the Rade de Villefranche, modern and artistic decoration. It consists of three main levels; The 1st floor being entirely devoted to the master bedroom with its en-suite bathroom, large office facing the sea, a large private terrace The lower level is open space, with Large living room, dining room, fully equipped American kitchen, the crockery is particularly elegant with unique pieces from Vallauris; all these ...

AZUR MÉDITERRANÉE

2 avenue Albert 1er - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence







